

DESBALANCE



Emilio

Azcárraga Jean

Espaldarazo de S&P a Televisa

Entre los especialistas nos comentan que resultó sorpresivo que Grupo Televisa recibiera de Standard and Poor's (S&P) una calificación (AAA), en un contexto en el que en México existe incertidumbre por el tema electoral. Es una buena noticia para la nueva administración que comandan los copresidentes ejecutivos **Alfonso de Angoitia** y **Bernardo Gómez**. Nos dicen que con la confirmación de la nota de la televisora, al mismo tiempo se podría percibir una señal por parte de las principales calificadoras de que no están viendo un panorama de riesgo para las empresas mexicanas a pesar del posible cambio en la conducción económica del país. S&P dijo tener una expectativa de que la compañía de **Emilio Azcárraga Jean** mantendrá su posición como el segundo participante más grande en el segmento de telefonía fija en México, así como su opinión de que el segmento seguirá creciendo gracias a la alta demanda por video, datos y voz.